



Hallo lieber XXXX,

heute nur ein kurzer Newsletter, aber wegen der Wichtigkeit des Themas und der Kurzfristigkeit des Termins hier in aller Kürze.

Mit Besorgnis beobachten wir, wie in zunehmender Offenheit Rechtsextreme und ihre Gruppierungen ihre Pläne für eine "Machtergreifung" vorbereiten und offenlegen. Die Feinde der Demokratie machen sich auf den Weg ebendiese Demokratie zu beseitigen. Dagegen hat sich auch ein Langen ein breites Bündnis gebildet, dem sich auch ByeByeBiblis - Energiewende in der Region e.V. angeschlossen hat. Politiker der AFD sprechen offen aus, was sie mit diesem Land vorhaben. Das geht gegen Ausländer, queere Menschen, alles was links-grün ist, kritische Journalisten: kurz gegen jeden, der sich Ihnen entgegenstellt. Eine breite Öffentlichkeit hat dies mittlerweile erkannt und ist seit Wochen dagegen im ganzen Land auf die Straße gegangen. Es ist gut und wichtig, dass dies jetzt überall passiert.

Das Bündnis "Langen bleibt bunt" ruft zu einer ersten Demonstration für die Verteidigung unserer Demokratie auf. Mehr zum Bündnis (unter anderem alle schon teilnehmenden Gruppen) findet ihr auf der Webseite des Bündnisses:

<https://langen-bleibt-bunt.jimdosite.com/>

Die erste große Aktion soll eine Demonstration am kommenden Sonntag werden.

Sonntag, 18. Februar 2024, 14 Uhr

Auftakt am Europaplatz (Bahnhof Langen), anschließend Demonstration durch die Innenstadt

Abschlusskundgebung vor der Stadtkirche



Wir wollen ein deutliches Zeichen setzen, wie zuletzt in Dietzenbach, beim Politischen Aschermittwoch der AFD in Rödermark und auch in Neu-Isenburg. Gebt die Info weiter, bringt Freunde und Nachbarn, Arbeitskollegen und Verwandte mit. Das betrifft die gesamte Zivilgesellschaft, jeden Verein, jeden Arbeitsplatz, jede Familie. Zeigt mit uns gemeinsam: Langen bleibt bunt!

Herzliche Grüße

www.byebyebiblis-ev.org

